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Stadtrat 16.08.2018 

 

Kurztitel  
 
Beleuchtung Fuß- und Radweg an der Elbe 

 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Fuß- und Radweg vom Elbbalkon am Elbbahnhof zum Biergarten und Restaurant Mü-
ckenwirt bietet aktuell bei Dunkelheit keine optimale Sicherheit. Eine Beleuchtung ist nicht 
vorhanden.  
 
Deshalb frage ich an: 
 

1. Wieso ist dieser Abschnitt des Fuß- und Radweges nicht beleuchtet? 
 

2. Ist es vorgesehen, den Fuß- und Radweg zu beleuchten? 
 

3. Ist der Stadtverwaltung bekannt, ob bei Dunkelheit auf diesem Abschnitt des Fuß- 
und Radweges ein erhöhtes Sicherheitsrisiko besteht? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktion CDU/FDP/BfM 
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